



“La Guardia Civil es responsable del 97% de la seguridad ciudadana en la Región de Murcia y engloba al 55% de sus habitantes”

- La delegada del Gobierno ha presidido hoy la conmemoración del 180 aniversario de la fundación de la Benemérita
- Mariola Guevara ha destacado su contribución a la vertebración y cohesión social y territorial

16 de mayo de 2024. La delegada del Gobierno ha presidido hoy el acto conmemorativo del 180 aniversario de la fundación de la Guardia Civil, responsable del 97% de la seguridad ciudadana en la Región de Murcia y que engloba al 55% de sus habitantes, según ha dicho en su intervención, en la que Mariola Guevara ha manifestado que estas cifras acreditan su contribución a la vertebración y cohesión social y territorial.

“Porque la Guardia Civil no es una institución al servicio de la Región de Murcia, sino parte estructural de la misma, fiel reflejo de su realidad, un calco de los matices y sensibilidades que la recorren y, como tal, una institución que también brinda la oportunidad de desarrollar una fructífera carrera, con enormes posibilidades de promoción y desarrollo personal y profesional”, ha argumentado.

La delegada del Gobierno ha destacado que los valores que ya intuía en la Guardia Civil en su etapa como alcaldesa de Alhama de Murcia han resultado “reconfortantemente insignificantes, pues sólo el contacto diario y el acceso directo al interior de la institución permite valorar adecuadamente la entrega, abnegación, compromiso, profesionalidad y alto grado de sofisticación de una institución moderna y vanguardista que desde hace 180 años transita por el



[@DelegGobMurcia](#)

corazón de nuestra propia historia aferrada a esos irrenunciables valores de sacrificio, lealtad, austeridad, disciplina, abnegación y espíritu benemérito que constituyen el armazón moral sobre el que la fundó el II Duque de Ahumada en 1844”.

La delegada del Gobierno ha valorado que el trabajo de la Guardia Civil permite al Gobierno de España proporcionar un servicio de calidad al ciudadano en todos los rincones de la Región en asuntos esenciales como la prevención de la seguridad ciudadana y la atención de proximidad, el auxilio con ocasión de catástrofes naturales y emergencias, la protección del medio ambiente y el dominio público marítimo terrestre, la custodia y seguridad portuaria y aeroportuaria, la lucha contra la delincuencia y la cibercriminalidad o la protección de los colectivos más vulnerables, con especial atención a los menores y a las víctimas de la violencia de género.

El acto, concebido para renovar el compromiso de servicio a la sociedad por parte de la Guardia Civil, el refrendo de la vigencia de los valores y principios sobre los que se asienta la Institución y el reconocimiento y agradecimiento a aquellos miembros del Cuerpo que han prestado hasta el momento servicio a los ciudadanos, ha concluido con la condecoración y reconocimiento a guardias civiles que prestan o han prestado servicio en la Región.

Finalmente, Guevara ha tenido unas palabras de recuerdo para los condecorados y especialmente para todos los agentes fallecidos en acto de servicio. “Nunca les olvidaremos. Nunca os olvidaremos”, ha concluido.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107